

Stammtischrunde

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Nachrichten des Schweizerischen Burgenvereins = Revue de l'Association Suisse pour Châteaux et Ruines = Rivista dell'Associazione Svizzera per Castelli e Ruine**

Band (Jahr): **47 (1974)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Craigievas Castle

Voranzeige

Auslandfahrt 1975 nach Schottland

Die nächste Auslandsreise des Schweizerischen Burgenvereins wird im Sommer 1975 nach Schottland führen. Der Hochsommer ist die beste Jahreszeit für eine Reise in diese Gegend; wir haben die Tage vom Samstag, den 19., bis Samstag, den 26. Juli, dafür ausersehen, wobei die Möglichkeit zur Einzelrückreise und damit zur Verlängerung des Aufenthaltes besteht. Geplant ist, sich zunächst in den Nordosten Schottlands zu begeben, die an Schlössern sehr reiche Umgebung von Aberdeen und des angrenzenden Hochlandes zu besuchen und hernach in Edinburgh Unterkunft zu beziehen, von wo aus, neben den Schlössern der schottischen Hauptstadt selber, eine Anzahl hervorragender Objekte in den Grafschaften südlich und nördlich besichtigt werden. Hin- und Rückweg erfolgen im Flugzeug.

Die Leitung hat Dr. Erich Schwabe inne; als weiteres Mitglied des Vorstandes wird ihm Dr. Hans Erb zur Seite stehen. Das genaue Programm erscheint zusammen mit der Anmeldungskarte in Nummer 6 der «Nachrichten».

Jahresgabe 1974

Wir machen die Mitglieder höflich darauf aufmerksam, dass gemäss Mitteilung der Druckerei die Auslieferung der Jahresgabe 1974 (Schweizer Beiträge zur Kulturgeschichte und Archäologie des Mittelalters 1, Werner Meyer: Alt-Wartburg) Ende Dezember 1974 oder Anfang Januar 1975 erfolgt.

Die Geschäftsstelle

Stammtischrunde Bern des Burgenvereins

Unsere Zusammenkünfte finden weiterhin jeden zweiten Montag des Monats statt.

Ort: Café Beaulieu, Erlachstrasse 3
(wenige Minuten vom Hauptbahnhof Bern)

Abendschoppen: ab 18 Uhr im Restaurant

Vorträge: Beginn 20 Uhr im Säli
(um rechtzeitige Bedienung zu ermöglichen und Störung der Vorträge zu vermeiden, Bestellung der Getränke vorher erbeten)

Nächste Veranstaltungen:

Montag, 14. 10. 74:

gemütliches Zusammensein, Aussprachen über Generalversammlung, Exkursionen, zukünftige Veranstaltungen usw.

Montag, 11. 11. 74:

Herr Günther Rudack, Rüslikon
Königsfelden und seine Buntscheiben (Dias). Herr Rudack hat hierüber bereits an der Stammtischrunde Zürich gesprochen.

Montag, 9. 12. 74:

Hans Streiff, Bern
Zypern, im Verlauf der Jahrhunderte. Der Schreiber hatte dort 1957 einen ersten Zwischenhalt gemacht auf dem Weg zu den Kreuzritterburgen im Nahen Osten. Mit Zypern sind u.a. die Namen Richard Löwenherz (3. Kreuzzug 1190/91), Shakespeares Othello usw. verbunden.

Montag, 13. 1. 75:

Herr Otto Gentsch, Siebnen
Der Pferdekamm. Herr Gentsch besitzt eine einzigartige Sammlung dieses oft künstlerisch liebevoll gestalteten, für die Schönheitspflege unserer vierbeinigen Helfer und Freunde wichtigen Geräts.

Montag, 10. 2. 75:

Herr Hans Suter, Köniz
Die Entstehung der neuen Burgenkarte der Schweiz. Herr Suter ist an deren Bearbeitung massgebend beteiligt. Blatt 3 ist erschienen, die weiteren Blätter folgen.

Zu unseren Veranstaltungen sind auch die Mitglieder der Genealogisch-heraldischen Gesellschaft Bern und weitere Gäste freundlich eingeladen.

Es würde uns freuen, einen Referenten der sehr verdienstvollen Burgenfreunde beider Basel bei uns begrüßen zu dürfen.

Jedem, der sich für eine Plauderei oder einen Vortrag melden könnte, sei im voraus hierfür gedankt.
Namens der Stammtischrunde Bern,

mit freundlichen Grüßen
Hans Streiff
Waldheimstrasse 8
3012 Bern
Telefon 031/23 50 40
(am besten vor 08.30 Uhr)